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REQUERIMENTO Nº 41/2021
 

Requer informações acerca de 

descarte de esgoto do bairro 

Augusto Cavalheiros e ou outros, no 

Córrego Pacheco, na altura da Rua 

José João Sans, nas proximidades 

do nº 236. 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o tratamento de esgoto em nossa cidade é 

divulgado como sendo 100% e que a qualidade da água afeta diretamente a 

saúde, que conforme o disposto no Art. 196 da nossa Carta Magna, constitui 

direito de todo ser humano, devendo o Estado prover condições ao seu pleno 

exercício;

 CONSIDERANDO que há anos têm-se a notícia de que há 

descarte de esgoto no Córrego Pacheco, conforme notícia publicada no site da 

Câmara Municipal no dia 08 de janeiro de 2015, em uma atuação do então 

vereador Antonio Pereira;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º) Existe de fato descarte de esgoto no Córrego Pacheco, na 

altura da Rua José João Sans, nas proximidades do nº 236? Em caso positivo 

afirmar quais são as ações que serão feitas para eliminar o problema.

2º) Há necessidade de executar obra para melhorar a capacidade 

da rede coletora de esgoto do bairro Augusto Cavalheiros e outros até o 

Córrego Pacheco?.

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos moradores da Rua José 

João Sans do bairro Augusto Cavalheiros e foi até o local, onde constatou  “in 

loco” a reclamação de descarte de esgoto no Córrego Pacheco, bem como 

verifica-se de matérias antigas sobre a mesma questão, que o problema é 

antigo, por isso urgente tais informações.

Desta forma eis a pertinência dos questionamentos. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de janeiro de 2.021.

ELIEL MIRANDA
Vereador


